

Intercambio de prisioneros entre EE.UU. y Rusia culmina con la llegada de los liberados a sus respectivos países

Pareja de espías rusos que vivieron como argentinos fueron recibidos en Moscú por Putin



PRESS

La pareja vivía en el barrio bonaerense de Belgrano.

MONTSERRAT PARRAGUEZ

Historias insospechadas emergieron tras el intercambio de veinticuatro prisioneros entre Estados Unidos y Rusia, efectuado el jueves. Una de ellas es la del matrimonio de Anna Dultseva y Artem Dultsev. Ambos eran agentes secretos rusos conocidos como ilegales, es decir, entrenados para vivir fuera de Rusia bajo otra nacionalidad por años, confirmó el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

Según "La Nación" de Argentina, la

pareja vivió por años en el barrio de Belgrano, en Buenos Aires, con pasaporte argentino, bajo los nombres María Rosa Mayer Muños y Ludwig Gisch. En 2017 se trasladaron a Eslovenia, donde tenían una galería de arte, pero realizaban sus labores para el gobierno ruso. Hace una semana habían sido condenados a un año y medio de prisión por "espionaje y falsificación de documentos" en Eslovenia. Peskov contó que los dos hijos de la pareja, de 8 y 10 años y nacidos y criados en Argentina, "no supieron que eran rusos

hasta que el avión despegó hacia Moscú desde Ankara".

Otro de los liberados fue el periodista de "The Wall Street Journal" Evan Gershkovich. El reportero, junto a los otros norteamericanos que regresaron, fue recibido en la Base Andrews en Maryland por el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y la vicepresidenta, Kamala Harris. Gershkovich, tras saludar a ambas autoridades, corrió a abrazar a su madre Ella, a quién estrechó muy fuerte, hasta levantarla un poco del suelo, reporta "NY Post".